



## La chorale chante pour les aînés.

publié le 23/02/2018

Ce jeudi 8 février 2018, la chorale du collège animée par Monsieur Viudès, professeur d'éducation musicale, a chanté devant les pensionnaires de la maison de retraite Le Villard de Champagne-Mouton.

Ces rencontres intergénérationnelles constituent des temps forts et essentiels pour le bien de tous à bien des égards : un moment de réconfort et de divertissement pour les uns et de solidarité et d'apprentissages pour les autres.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**